

修了式



今日、子ども達は晴れ晴れとした顔で修了証書を手にしていました。4月に出会った頃は、まだ幼さが見える4年生でしたが、この1年間で心身共に成長しました。コロナの影響で思うような活動ができなくても、前向きな気持ちで取り組み、様々な力を身につけてきたからだと思います。6年生ありがとう集会では、子ども達が考えたアイデアを生かして、チームで協力して出し物を成功させました。音楽発表会では、気持ちを一つにして歌と合奏を披露することができました。各行事を通して、子ども達の成長を見ることができました。保護者の皆様となかなか顔を合わせることができなかったことは残念でしたが、ご協力をいただき担任一同とても感謝しています。5年生での活躍を楽しみにしています。

春休みの過ごし方

「春休みの生活」のプリントもご覧ください。

春休みの家庭学習

学習は、継続することで定着！
何もしなかったら、忘れます

春休みは、約2週間です。学年が修了し、気が緩むところですが、そこは気を引き締めて計画的に生活するようにお願いします。

特に、4月に入ってから、

- ① 遅くても10時までには寝る。
- ② 早起きをして、朝ご飯を食べる。
- ③ 家庭学習は午前中にする。
- ④ 60分以上は学習を続ける。

の4つことに気を付けて取り組ませてください。

家庭学習の内容は？

- ・漢字プリント、算数プリント（解答付き）
- ・音読は、国語、算数、社会、理科の教科書を読む
- ・計算は毎日しよう（計算ドリルのまとめ）

解答をつけていますので、丸付けをして、間違ったところや忘れていたところは、練習をしたり、教科書の問題を解いて補充したりするように話をしました。1日1回家庭学習の様子を見ていただき、励ましてあげてください。

集金へのご協力

ありがとうございました

集金袋をお返ししました。ありがとうございました。

注文していた裁縫道具は、5年生の家庭科で使用するまでご家庭で保管してください。中の小道具などの名前記入をお願いします。紛失防止になります。

ご家庭にある物を使用する場合も、道具が揃っているか確認をお願いします。

練習用布は、学校で保管しています。



音楽と書写を4年生全員と学習しました。コロナ渦で、十分に楽しい音楽活動ができませんでしたが、「いつだって」と「カイト」の演奏をみんなで作り上げることができて大変うれしかったです。

素直で元気、やるときはやる！という気持ちが高い子ども達です。5年生での活躍が楽しみです（＾＾）。ありがとうございました。

4年1組担任 鍋内恵美

体育を4年生全員と学習しました。1学期は水泳、2学期は運動会、3学期は持久走大会にみんなで取り組みましたね。

4年生のみんなは基本を大切に、コツコツがんばることが出来る人がたくさんいて、練習を重ねることに上達していました。そんなみんなの姿を見るのが嬉しかったです。1年間ありがとうございました。これからも勉強も運動もがんばってください。

4年2組 担任 森清将史

4年生との思い出

理科を一緒に勉強しました。4年生は理科が好きの子が多く、自分で星の観察をしたり、ツバメ情報を教えてくれたり、授業でも元気があって楽しく授業をすることができました。なかよしの木も楽しかったですね。理科が少し苦手そうな子も、だんだんと成績が良くなる子が多く、みなさんの頑張りを感じました。5年生になってもがんばってください。

理科担当 平山 忠明

算数と図工を一緒に学習させていただきました。図工では、美的センス抜群の子ども達の作品を見るたびに感動と癒しをもらいながら楽しい時間を共有することができました。

算数では、学習内容で困っている子ども達への支援をしました。日に日に集中力が増し落ち着いて学習する姿に大きな成長を感じました。算数 TT、図工★川上恵子



始業式は 4月6日（水）

持ってくる物

シューズ、筆記用具、連絡帳、ぞうきん

はんかち、ティッシュ

大きめの入れ物（教科書などを入れます）